

Cuba sin nuevos casos de Covid-19, ni enfermos graves ni fallecidos por la enfermedad

Image not found or type unknown



Caricatura tomada de Archivo/RHC

La Habana, 14 mar (RHC) El Ministerio de Salud Pública de Cuba informó este martes que de las 196 muestras analizadas como parte de la vigilancia epidemiológica ante la Covid-19, ninguna resultó positiva.

Con esta favorable situación frente a la enfermedad, generada por el coronavirus SARS-Cov-2, al cierre de este lunes no se reportaron casos nuevos, tampoco fallecidos ni enfermos graves o críticos, entre los 25 pacientes activos que se mantienen ingresados, todos con una evolución clínica estable.

Desde que se detectó la Covid-19 en el país, el 11 de marzo de 2020 hasta la fecha, Cuba acumula 14 millones 325 mil 911 pruebas realizadas para detectar contagios, de las cuales un millón 112 mil 667 fueron positivas. La cifra de muertes se mantiene en ocho mil 530.

Al cierre del día de ayer se acumulan 43 millones 715 mil 053 dosis administradas de las vacunas cubanas Soberana 02, Soberana Plus y Abdala. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/316606-cuba-sin-nuevos-casos-de-covid-19-ni-enfermos-graves-ni-fallecidos-por-la-enfermedad>



Radio Habana Cuba